

Juan Carlos Jorge obtuvo un doctorado en Neurociencias de Brandeis University (Massachusetts, EEUU) con especialidad en neurofisiología en el 1997 y completó adiestramiento postdoctoral en Dartmouth Medical School (New Hampshire, EEUU) con especialidad neuroendocrinología hasta el 2000. Desde el 2001, es miembro de la facultad en el Departamento de Anatomía y Neurobiología de la Escuela de Medicina de la Universidad de Puerto Rico. Juan Carlos sirvió como miembro del Comité Operativo para la elaboración de la tercera edición del Manual Diagnóstico en Sexología Médica (2012), avalado por la Federación Latinoamericana de Sociedades de Sexología y Educación Sexual (FLASSES), la Academia Internacional de Sexología Médica (AISM), y la Asociación Mundial de Sexología Médica (AMSM). Él cuenta con más de 20 publicaciones sobre sus investigaciones en revistas científicas arbitradas por pares y más de 10 contribuciones como capítulos de libros, monografías, o comentarios críticos en las áreas de neuromodulación hormonal, endocrinología conductual, y sexualidad. Fue miembro de la Junta de Directores del Journal of Sexual Medicine (2007-11) y ha sido revisor científico para las revistas Journal of Pharmacology, Biochemistry, and Behavior, Neuroscience, Behavioral Neuroscience, Hormones and Behavior, Data Crítica: International Journal on Critical Statistics, Sexuality Research & Social Policy, y Acta Colombiana de Psicología. Él ha sido seleccionado como Profesor Distinguido de la Escuela de Medicina de la Universidad de Puerto Rico por los estudiantes de medicina de esta institución en 3 ocasiones. Sus publicaciones más recientes sobre intersexualidad humana están disponibles gratuitamente en:



[www.juancarlosjorge.wordpress.com](http://www.juancarlosjorge.wordpress.com)